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１ いしかわ応援団「関係人口」の創出・拡大について 

(1) これまでの取組状況とコロナ禍による影響を聞く。 

(2) アフターコロナを見据えた今後の取り組みを聞く。 

(3) 国の支援策などを活用した積極的な取り組みが必要と考えるが

どうか。 

 

２ いしかわ観光特使について 

(1) 県内・県外における委嘱人数の推移とどのような方々に委嘱を

しているのか聞く。 

(2) 特使の情報発信によるＰＲ活動の内容とその効果を聞く。 

(3) アフターコロナを見据え、特使に本県の観光動向などを順次情

報提供し、早期の観光需要回復に取り組むべきと思うがどうか。 

(4) 県から特使への情報提供だけでなく、観光施策と連携した活動

や助言をいただくなどの創意工夫を凝らしてはどうかと思うが、

今後、本県の応援団として、特使に期待する役割を聞く。 

 

３ 県産農林水産物について 

 (1) 新型コロナウイルス感染拡大の長期化による県産農林水産物の

価格や販売への影響を聞く。 

(2) 県産酒米について 

ア 新型コロナウイルスの影響に伴う日本酒の需要減少により、

減産が懸念されるが、県内の酒米生産への影響を聞く。 

イ 石川緊急事態宣言等が解除され、これを契機に日本酒の消費

拡大が期待されるが、「百万石乃白」を使用した日本酒の需要

動向と今後の取り組みを聞く。 

 (3) 本県の特色ある農林水産物の魅力を多くの料理人に知ってもら

い、飲食店と連携して消費者に提供する取り組みが必要と思うが

どうか。 

 

４ 高校での給食の実施について 

(1) 高校生の学校での昼食について、実態調査をすべきと思うがど

うか。 
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 (2) 可能性のある高校からでも、給食の提供に向けた検討を行うべ

きと考えるが、所見を聞く。 

 

５ 小中学校の事務職員の活用について 

(1) 学校事務職員が担う業務と果たす役割を聞く。 

(2) 共同学校事務室の設置又は事務の共同実施の現状と課題、今後

の取り組みを聞く。 
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